

MONCADA

La AAV iniciará acciones legales si el ayuntamiento no instala el alcantarillado

- ✓ Los residentes llevan más de doce años reivindicando esta infraestructura básica
- ✓ Los vecinos denuncian un «agravio comparativo» con los de Lloma de Colbi



IRENE MARSILLA

PLENO. Los vecinos piden a los políticos que tomen cartas en el asunto.

■ La Asociación de Vecinos de Masías ha dado un plazo para que el Ayuntamiento de Moncada instale el alcantarillado en el barrio. En caso contrario, han anunciado, la entidad recurrirá a los tribunales de justicia.

Désirée Mira, Moncada La AAV de Masías, presidida por Heriberto Pérez, ha fijado un plazo máximo de tres años para que el Ayuntamiento de Moncada dé cumplimiento a su compromiso de finalizar la instalación del alcantarillado en todo el barrio. Si estas infraestructuras básicas no se llevan a cabo, la asociación estudiará emprender acciones legales contra el consistorio por «incumplir el real decreto de 1996 que obliga a todos los ayuntamientos con más de

15.000 habitantes a efectuar todas las obras de alcantarillado, luz y agua antes del 1 de enero de 2001», ha explicado Pérez.

Asimismo, el presidente de los vecinos denunció que con la urbanización de la Lloma de Colbi se va a producir un agravio comparativo con los actuales residentes, ya que «cuando se instalen los nuevos propietarios ya tendrán todo aquello por lo que nosotros estamos luchando durante más de 12 años».

Para uno de los vecinos, esta situación provocará que haya «*habitantes de primera y de segunda y nosotros continuaremos con pozos que rebozan y se salen cava vez que tiramos de la cadena. Esto es lamentable y estamos desesperados porque no conseguimos nada estando un partido u otro en el poder*». De hecho, para otro residente, Masías es «*la patata caliente que pasa de unos a otros y sólo interesa cuando hablamos de votos o de impuestos*».

Pérez también manifestó que la fecha límite del decreto ya se ha superado y que, a pesar de ello, el consistorio «*sigue respondiéndonos que no hay dinero pero lo que no entendemos es que sí lo haya para construir un nuevo mercado municipal, una piscina cubierta, una circunvalación o pasos subterráneos*». En este sentido, los vecinos de Masías proponen que, para costear los 400 millones de pesetas que supone la instalación total de alcantarillado se soliciten los Fondos Feder de la Comunidad Europea «*como se ha hecho en años anteriores para acometer determinadas intervenciones*».

En relación con la situación que «*soporta*» Masías, el presidente de la asociación vecinal la calificó de «*abandono*» y resaltó que de los 24.000 metros lineales de alcantarillado que necesita la zona el ayuntamiento «*sólo ha instalado 3.000, es decir, una octava parte*». Asimismo, Pérez agregó a la lista de carencias del barrio las calles sin asfaltar, escasa presión del agua y recogida de residuos, «*además de carecer de autobús escolar y el problema de la contaminación que se produce por las aguas fecales*».